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Die präsentierte Studie geht von der Annahme aus, dass der publizistische Diskurs in Bezug auf Südosteuropa in den westlichen Gesellschaften im 19. und im angehenden 20. Jahrhundert weder homogen noch konstant war, sondern vielmehr durch eine Vielfalt von Ansichten charakterisiert ist, die vielfach vom politischen Standpunkt der Kommentatoren beeinflusst waren. Dies scheint der Fall nicht nur für Deutschland und Irland zu sein, sondern v.a. für die englische Öffentlichkeit zwischen den 1870er Jahren und dem Ausbruch des Ersten Weltkriegs.








The presented study assumes that the journalistic discourse concerning South-Eastern Europe in Western societies during the 19th and early 20th centuries was neither homogenous nor constant, but rather marked by broad-ranging views which primarily depended on the political standpoint of the commentator. This appears to be the case with regard to German and Irish society, but above all with regard to the English public, between the 1870s and the eve of World War I.
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